



Suche ...

Suche starten

Du bist hier: [Startseite](#)NEWS
AktuellesOB-Wahl
Merten HermsRATSARBEIT
und FraktionUNSERE THEMEN
Worüber wir redenSTADTVERBAND
Alle Infos über unsMITMACHEN
Du zählst!KONTAKT
und Impressum

News-Kategorien

Allgemein
 Aus dem Bezirksrat 120
 Östliches Ringgebiet
 Aus dem Bezirksrat
 westliches Ringgebiet
 Aus dem Landesverband
 Aus dem Stadtverband
 Aus der Fraktion
 Demo
 Informationsveranstaltungen
 Kandidaten
 Kommentar
 Oberbürgermeister Blog
 Parteiprogramm
 Piratenpartei
 Piratenpartei International
 Pressemitteilung
 Themen
 Wahlen
 Wolfsburg

Pilotprojekt: Pfandringe in Braunschweig

vom 27.11.2014 in [Aus der Fraktion](#), [Gesellschaft](#), [Umwelt](#)

In einem Pilotprojekt möchte die Verwaltung der Stadt Braunschweig die Einführung von Pfandringen in Grünanlagen der Stadt testen.

Eine [Anfrage im Bauausschuss](#) sowie ein [Antrag der Piratenfraktion](#), der im Rat am 27.11. abschließend beraten werden sollte, hat die Verwaltung animiert dem Antrag vorzugreifen und testweise Pfandringe an öffentlichen Mülleimern in Grünanlagen einzusetzen.



CC BY-SA 3.0 Kristof Zerbe

Pfandringe sind Vorrichtungen, die an Mülleimern angebracht werden, um darin Pfanddosens und -flaschen abzustellen, damit diese nicht in den Restmüll geworfen werden. Diese gute Idee wird bereits in anderen Kommunen umgesetzt und erfüllt zwei ganz wichtige Aspekte: 1. Niemand muss beim Pfandsammeln in den Müll greifen, wahrt somit seine Würde und vermeidet Verletzungsrisiken. 2. Dosen und Flaschen sind kein Abfall, sondern wertvolle Rohstoffe.

„Es hat fast ein halbes Jahr gedauert, bis das Pilotprojekt auf den Weg gebracht wurde und wir freuen uns, dass es endlich soweit ist,“ kommentiert Ratsfrau **„**Claudia Jonda die positive Entwicklung. **„**Die Einführung ist nicht nur menschlich sondern auch ökologisch sinnvoll. Zum Einen muss nun niemand mehr den Müll durchwühlen und dabei das Risiko eingehen, in Glasscherben oder ähnliches zu fassen. Zusätzlich werden auf diesem Weg auch mehr Pfandflaschen und -dosens im Recyclingkreislauf gehalten.“ **“**

Wie die Verwaltung im Bauausschuss mitteilte, sollen für dieses Pilotprojekt 20 Pfandringe in den Braunschweiger Parkanlagen angebracht werden. Statt die Flaschen wie bisher einfach in die öffentlichen Mülleimer zu werfen, können sie nun in den dafür vorgesehenen Ring gestellt werden.

„Wir gehen davon aus, dass die Ringe von der Bevölkerung positiv angenommen werden. Jeder Einzelne kann seinen Beitrag zum Gelingen dieses Projektes leisten, indem alle Einwohner der Stadtverwaltung zeigen, dass 20 Pfandringe noch lange nicht genug sind“, so Jonda weiter. **“**

Die Piratenfraktion wird dieses wichtige gesellschaftliche Thema nicht aus dem Blick verlieren und sich weiter für den Einsatz der Pfandringe engagieren.

geschrieben von: **Piratenfraktion Braunschweig**

Einen Kommentar schreiben

Name E-Mail (wird nicht veröffentlicht)Webseite (kein Pflichtfeld)